

PROTESTAS

Más de 2.000 personas marchan en Bruselas contra el TTIP

EL PERIÓDICO
BARCELONA

Cerca de 2.100 personas procedentes de distintos países europeos se manifestaron ayer en Bruselas contra el Acuerdo Transatlántico de Libre Comercio e Inversiones entre la Unión Europea y los Estados Unidos (TTIP) y contra la austeridad. La marcha fue el último de los actos organizados durante tres días en la capital belga, que comenzaron el 15 de octubre con una acción de protesta en las proximidades del edificio del Consejo, donde se reúnan los líderes de la Unión Europea. El viernes tuvieron lugar distintos talleres y charlas.

La marcha partió desde la plaza de Luxemburgo, junto al Parlamento Europeo, hasta la plaza de la Monnaie, en el centro de Bruselas, y se desarrolló sin incidentes, informó la agencia Belga. Los participantes en las tres jornadas de protestas creen que el tratado en cuestión es una amenaza para el bienestar social, la seguridad del consumidor y la democracia.

En particular, temen que el TTIP lleve a una desregulación y al aumento de la hegemonía de las multinacionales, en paralelo a la pérdida de poder de deci-

Las protesta en la capital belga han durado tres días

sión de los gobiernos nacionales. «Los acuerdos de libre comercio como el TTIP suponen una amenaza fundamental para nuestra democracia», dijo Mia van Dongen de Climaxi, una de las organizadoras. Denunció en particular que «este tipo de acuerdos se negocia a puerta cerrada, sin posibilidad de que la población o sus representantes den su opinión».

El polémico tratado de comercio sigue despertando críticas y apoyos. La Comisión Europea anunció esta semana el inicio de la onceava ronda de negociaciones entre las autoridades europeas y las de EEUU para intentar cerrar el acuerdo antes de que termine la administración Obama.

La patronal CEOE y la Cámara de España se sumaron a los apoyos al TTIP con un informe en el que defienden que el tratado impulsaría un crecimiento adicional de los salarios del 0,72% anual y sumaría más de 80.000 empleos nuevos a los que cree regularmente la economía española. Las conclusiones del estudio, presentado esta semana, indican también que el producto interior bruto (PIB) crecería adicionalmente el 0,74% cada año. =